

065	UTBM Service communication	Tout Montbéliard	16 décembre 2020
			classement de Stanford - chercheurs

3 chercheurs de l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard parmi les 2% des chercheurs influents au monde



Photo d'illustration (photo Adobe Stock / BillionPhotos.com)

La prestigieuse université américaine de Stanford a récemment publié une liste qui recense les 159 683 chercheurs les plus cités dans le monde par leurs pairs pour leurs travaux. Elle représente les 2% des chercheurs les plus influents du monde. C'est ainsi que selon Stanford, 3 enseignants-chercheurs de l'UTBM (Université de Technologie de Belfort-Montbéliard), Christian Coddet, Hanlin Liao et Maurizio Cirrincione, font partie des chercheurs les plus influents au monde.

L'étude de Stanford est basée sur l'analyse de Scopus, une base de données bibliométrique transdisciplinaire de résumés et de citations de publications scientifiques. Cette liste comporte 159 683 chercheurs. Parmi elles, 5 048 évoluent dans des institutions françaises, ce qui représente environ 3% des personnes citées. Parmi ces personnes, 55 d'entre elles évoluent en Bourgogne-Franche-Comté, au sein

Nous utilisons des cookies pour vous garantir la meilleure expérience sur notre site. Les cookies nous permettent de personnaliser le contenu et les annonces, d'offrir des fonctionnalités relatives aux médias sociaux et d'analyser notre trafic. Nous partageons également des informations sur l'utilisation de notre site avec nos partenaires de médias sociaux, de publicité et d'analyse, qui peuvent combiner celles-ci avec d'autres informations que vous leur avez fournies ou qu'ils ont collectées lors de votre utilisation de leurs services. Si vous continuez à utiliser notre site internet, nous considérerons que vous acceptez l'utilisation des cookies.

Ok